

Extrait du Collège de Normandie Nouméa

<http://www.ac-noumea.nc/normandie/spip.php?article225>

# **Lili et son idée folle !!!**

- CDI - Vie du collège -

Date de mise en ligne : samedi 19 novembre 2011

---

**Collège de Normandie Nouméa**

---

### **Lili et son idée folle !!!**

*Il y a fort longtemps, une jeune fille se prénommant Lili et qui avait 16 ans, embarqua sur un bateau de marchandises qui partait pour la Nouvelle Calédonie. Son but était de découvrir le monde à travers ses 1001 paysages.*

*Lili qui habitait au cœl;ur de la ville de Berlin n'avait peur de rien et surtout pas de l'inquiétude de ses parents, car comme beaucoup de jeunes filles de son âge elle s'occupait peu de leur avis !!! Elle embarqua donc sur ce cargo à la quête de nouveaux pays et de nouvelles îles.*

*Le bateau commença à partir et bien cachée dans son sac de pommes de terre, elle attendit plusieurs heures avant de pouvoir sortir de celui-ci. Quand elle pu découvrir la cale du navire, Lili explora son nouvel habitat. Il devait être midi lorsque cette inconsciente ayant une faim de loup se servit dans les marchandises !!! Une petite souris grignotait elle aussi les réserves !?! La trouvant mignonne Lili l'adopta comme animal de compagnie et l'appela Bella. Contente de s'être trouvé une nouvelle amie, elle ne vit pas que deux mois s'étaient déjà écoulés.*

*Un jour comme un autre au cours de ce long voyage, elle ne se doutait pas qu'une tempête se préparait non loin du navire. L'équipage ne s'était pas préparé à une aussi grosse tempête et fonça droit dessus !!! Le navire de croisière de Lili entra dans une mer déchaînée. Un vent glacial et violent tel une tornade n'épargna pas le malheureux cargo. La pluie tombait sans fin et le vent généreux était son complice. Une immense vague de plus de 27 mètres arriva et frappa, cogna, creusa des trous dans la coque, retourna et noya le bateau.*

*Lili et Bella furent renversées comme tout le reste de l'équipage .Se cognant la tête, Lili s'évanouit contre la coque en métal.*

*Quand elle se réveilla enfin elle était sur du sable fin, chaud et blanc : elle avait échoué sur une île qui semblait déserte !!! Au début, Lili fut heureuse et curieuse de se retrouver sur cette magnifique île mais très vite elle comprit qu'elle ne reverrait plus jamais Bella sa souris ni sa famille .Elle fut rapidement triste de son sort et pendant plusieurs jours ne fit plus rien d'autre que de rester allongée dans la petite grotte qu'elle avait trouvé le jour ou elle avait échoué.*

### **LE JARDIN SECRET**

## Lili et son idée folle !!!

---

Quatre jours s'étaient écoulés et Lili était toujours allongée dans sa grotte, lorsqu'elle vit un petit animal. Il avait des tâches noires et blanches comme les pandas, une queue de lapin, des yeux de chat et se comportait comme un chiot qui jouait avec un simple bâton de bois !!!

Intriguée, elle décida de le suivre. Lili le poursuivit toute la journée lorsque celui-ci la vit et se cacha derrière une fleur bleue près d'une magnifique source d'eau !!

Ne sachant que faire, notre amie essaya de se rapprocher du petit animal qui s'enfuyait déjà à travers le paysage inconnu de la jeune fille &hellip;

Elle arriva dans une clairière qui était comme enchantée, presque irréelle, grande où il y faisait assez frais. À la droite de Lili se trouvait une vaste végétation : des fleurs bleues qui avaient le pouvoir de l'amitié, des fleurs en forme de petites clochettes qu'elle baptisa fleurs sonnantes, des fleurs de rêves qui faisaient faire de beaux songes à ceux qui les touchaient, des fleurs de guérisons qui soignaient tout si on les mangeaient.

À sa gauche, Lili découvrit aussi des arbres fluorescents, des arbustes à fruits et d'autres à légumes. Le sol n'était lui non plus pas comme les autres : il était noir sauf si l'on marchait dessus. Il changeait de couleur en fonction de l'humeur et des sentiments de l'individu : rouge pour l'amour, noir pour la colère, violet pour l'amitié, bleu pour l'hésitation, jaune pour la gaieté, orange pour l'envie etc...

La nuit commençait à tomber et Lili cueillit des fruits et des légumes qui poussaient sur les arbustes. Elle les emporta jusqu'à sa grotte où elle les mangea avec envie et satisfaction. Ce soir-là, elle n'eut pas de peine à s'endormir car aujourd'hui elle avait découvert quelque chose d'inimaginable et Lili était bien décidée à retourner dans ce fabuleux endroit qu'elle avait nommée son « jardin secret » !!!

Le lendemain, Lili se réveilla à l'aube et en guise de petit déjeuner mangea les restes de son dîner. Puis elle alla dans son jardin secret, bien décidée à l'explorer et à percer tous les secrets de cette île magique !!! Lili arriva enfin à la clairière. Le sol était vert quand elle marcha dessus : Lili était donc heureuse. Après dix minutes de marche à découvrir les fleurs de guérisons, les fleurs de rêves etc... , elle arriva devant une source d'eau potable. Lili décida de goûter l'eau de source qu'elle trouva d'ailleurs délicieuse !!! Elle fut immédiatement désaltérée. La jeune fille trouva derrière la chute d'eau de la source une grotte. Cette dernière était assez grande et avait l'avantage d'être près d'arbustes à fruits et à légumes mais aussi de la source !! Lili s'organisa alors et voici ce qu'elle faisait de ses journées sur l'île : elle mangeait les fraises et les framboises des arbustes à fruits, puis allait se balader dans l'île vers d'autres découvertes comme de nouvelles espèces d'animaux, de l'herbe comestible qu'elle mangeait pour son goûter mais aussi d'autres végétaux !!! Pour son déjeuner Lili allait chercher des légumes puis les faisait cuire avec le feu qu'elle avait fait avec des branches de banyan. Elle occupait certains après-midi à se fabriquer des bijoux et s'amuser dans l'océan bleu turquoise, ou bien se baladait sur la plage où Lili ramassait des coquillages, des huîtres et bulots. Elle mangeait les crustacés qu'elle avait ramassés l'après-midi pour son dîner et pour s'endormir elle se passait dans sa tête des films imaginaires.

Plusieurs mois passèrent sans que Lili ne s'en rende compte du temps qui défilait car elle avait perdu toute notion de

temps. Jusqu'au jour où, elle aperçut parmi le feuillage des branches d'arbres, un individu. Lili décida alors de monter dans l'arbre et partir à la rencontre de cette personne...

### **La rencontre de Lili !**

Elle grimpa dans l'arbre puis arriva devant un labyrinthe : des ponts suspendus par-ci, des échelles par-là, des multitudes de cordes accrochées aux arbres, etc &hellip;

Impressionnée, Lili hésita avant de s'élancer dans cette jungle vers des périples interminables !

Finalement, elle traversa l'un des ponts suspendu puis emprunta l'une des deux échelles qui s'offraient à elle.

Lili arriva sur une plateforme où se trouvait une cabane en bois .Curieuse elle y entra. Étonnamment, cette cabane était parfaitement décorée et aménagée !

Mais soudain, Lili entendit un bruit derrière elle. Elle se retourna et vit « la sauvage ». Cette dernière était mate de peau, les yeux couleur de la nuit, ses cheveux mi-long et noir. Sa robe était grise, déchirée et sale. Lili s'approcha d'elle et essaya d'engager la conversation mais visiblement « la sauvage » semblait ne savoir que répéter son prénom : Amidjé ! Les deux filles arrivèrent à se comprendre par les expressions du visage et les signes.

Amidjé entraîna Lili dans la jungle pour lui faire découvrir les merveilleux endroits de son île et l'invita à rester avec elle dans sa confortable cabane.

Avec patience Lili décida de lui enseigner sa langue et au fil des jours Amidjé et Lili devinrent les meilleures amies du monde malgré quelques difficultés à communiquer !

Ainsi la vie sur l'île était belle pour Lili et sa nouvelle amie ! L'organisation se faisait peu à peu :

- Le matin elles se levaient quand elles voulaient ; en milieu de matinée elles allaient jouer sur la plage, se baigner et ramasser des coquillages, des crustacés mais aussi pêcher des poissons ou décoller les huîtres des rochers !

## Lili et son idée folle !!!

---

- Le midi elles allumaient un feu pour pouvoir manger chaud. Amidjé faisait découvrir à Lili toutes sortes de plats : le gratin aux huîtres, les langoustes à l'orange, les fruits caramélisés,... etc.

- L'après midi, elles allaient se promener parmi les arbres, les chemins et sur le passage elles prenaient de l'eau dans la magnifique source du jardin secret de Lili.

Arrivé le soir, elles chantaient, dansaient et faisaient des jeux de rôles après avoir mangé des légumes de saison, mais aussi des fruits mis en brochettes sur des bâtons de bois !

Mais ce qu'elles préféraient toutes les deux c'est quand elles se racontaient des histoires d'horreur ou d'aventures surtout qu'à présent Amidjé parlait parfaitement l'allemand.

Lili se sentait rassurée en compagnie d'Amidjé et moins seule. Au fil des jours l'île devenait sa nouvelle vie, son nouveau monde, familier et rassurant.

Cette routine continua pendant au moins sept ans et Lili oubliait peu à peu sa vie à Berlin. Ses souvenirs de cette ancienne vie devenaient de plus en plus lointains et brumeux, jusqu'au jour où elle entendit du haut de son arbre une corne de brume...

A suivre...

Chloé HECQ 501

Devoir de Français : histoire d'un Robinson

Mme Vigliola